



UNION DEPARTEMENTALE C.G.T. DE LA SARTHE

4, RUE D'ARCOLE – 72000 LE MANS
TEL. 02.43.14.19.19. – FAX. 02.43.14.19.00
e-mail : ud-cgt72@wanadoo.fr

Jeudi 28 juin 2018 : Poursuivons la mobilisation ! Rassemblement à 11H30 Devant la mairie du Mans

Depuis l'arrivée de Macron au pouvoir, nombreuses sont les mobilisations contre la politique très régressive du gouvernement, véritable courroie de transmission du patronat. Agents de la fonction publique, retraités, agents des Ehad, salariés du privé et la jeunesse, toutes ces mobilisations expriment une colère face au rouleau compresseur libéral mené par Macron et son équipe.

Le 28 juin prochain, l'Union Départementale CGT appelle les salariés, retraités et privés d'emploi à poursuivre et développer la mobilisation dans toutes les entreprises et services pour exiger des mesures favorables à l'emploi, à l'amélioration des conditions de travail, au développement des services publics et de notre système de protection sociale, les 32H00 et l'industrie.

Cette nouvelle journée d'action est loin d'être un baroud d'honneur, elle doit permettre de faire grandir la mobilisation dans les entreprises et services afin de préparer une rentrée sociale la plus offensive possible. Cette journée d'action coïncidera aussi avec le 36^{ème} jour de grève des cheminots contre la réforme de casse du système ferroviaire. Ils entendent bien poursuivre la mobilisation pour imposer leurs propositions alternatives.

Il en est de même concernant les retraités qui se mobilisent depuis de nombreux mois contre la CSG et pour une augmentation significative des pensions. Les fonctionnaires exigent des moyens supplémentaires pour exercer correctement leurs missions auprès des usagers mais aussi le dégel du point d'indice et la suppression de la journée de carence.

Dans le cadre de cette journée d'action, l'Union Départementale CGT appelle à se rassembler devant la mairie du Mans, où nous demanderons à être reçus en audience par le nouveau Maire et Marlène Schiappa, membre du gouvernement, qui porte donc une responsabilité particulière dans cette période de remise en cause de l'ensemble de nos conquies sociaux.

Un barbecue revendicatif sera organisé lors de cette nouvelle journée d'action

MACRON : DÈRE NOËL DES RICHES...
DÈRE FOUETTARD DES DAUVRES!!!

